

XVI EDICIÓN DE LOS PREMIOS VÉRTICE

Vva. de la Cañada, 14 de sept.- El alcalde, Luis Partida, hizo entrega ayer a Jorge Miguel Megías Carrión y M^a Purificación Roca Novoa del Premio Vértice 2007 por impulsar y promover la Fundación Irene Megías contra la Meningitis. La revista decana de la Zona Noroeste, Vértice, otorga estos premios desde hace dieciséis años a personas, colectivos y asociaciones a propuesta de los distintos Ayuntamientos. El acto, organizado en la plaza Mayor de Brunete, contó con la presencia de los alcaldes de la zona noroeste.

Durante la entrega, Luis Partida destacó del matrimonio villanovense su fortaleza y dedicación hacia los demás: “Son dos personas luchadoras cuyo único objetivo, desde que perdieran a su hija Irene, ha sido evitar que otras familias pasen por el dolor de perder a un ser querido a causa de esta enfermedad” y añadió: “La Fundación Irene Megías contra la Meningitis es hoy una realidad, se consolida como un referente en la sociedad gracias a la dedicación y al empuje de Jorge y Puri, a quienes no podemos sino dar las gracias y premiar por ser como son”.

Proyecto pionero

Jorge Miguel Megías Carrión y M^a Purificación Roca Novoa promovieron la creación de la Fundación Irene Megías contra la Meningitis, que funciona desde 2006. Es la primera Fundación en España dedicada a difundir - entre la población - las causas, los síntomas así como el tratamiento de esta patología; asesorar y apoyar a los afectados y sus familias; promover la prevención y fomentar la investigación científica.

